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高雄市政府原住民事務委員會第 3屆委員第 12次會議紀錄 

時間：106年 5月 25日（星期四）下午 14時 00分。 

地點：鳳山行政中心後棟 3樓簡報室 

主席：谷縱˙喀勒芳安 主任委員               記錄：鄒金玉 

出（列）席人員： 

【出席委員】 

  李委員慧玲                 林耘翠 代 

  林委員信興         吳合芳 代 

  游委員天德                 游天德 

  王委員碧霞                 王碧霞   

      林委員建一                 林建一 

      巫委員振興                 巫振興 

      謝委員志高                 謝志高 

      胡委員淑蘭                 胡淑蘭 

      黃委員玉善                 黃玉善 

      陳委員美鳳                 陳美鳳 

      張委員永昌                 張永昌 

      陳委員勝                   陳勝 

      李吳委員秀花               李吳秀花 

      洪委員金玉                 洪金玉 

      沙委員素娟                 沙素娟 

 

【未出席人員】 

      梁雅琪委員（請假）、林生金委員（請假）、黃勝郎委員（請假）、 

      甘陳玉蘭委員（請假）、馮生強委員（請假）、 

      紹布‧拉巴阿里札委員（請假）、高清源委員（請假） 
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【主管及業務單位】 

       副主任委員                 陳幸雄 

       陳組長海雲                 陳海雲 

周組長琪絜                 周琪絜 

黃組長嵩傑                 黃嵩傑 

林組長慧萍                 林慧萍 

吳專員淑慧                 吳淑慧 

機要秘書李宏雄             李宏雄 
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壹、 主席致詞：略。 

貳、 確認上次會議紀錄：同意備查。 

參、 工作報告： 

   一、教育文化組工作報告（請參閱第 10頁） 

   二、衛生福利組工作報告（請參閱第 11-13頁） 

   三、公共建設組工作報告（請參閱第 14-15頁） 

   四、經濟及土地管理組報告（請參閱第 16） 

    游天德委員：都會農園北區規劃美輪美奐，非常感謝原民會提供 

                場地，惟近期汛期將至建議排水系統應先行處理； 

                及希望農園複驗儘快完成，且建議南北區農園可互 

                相交流。 

    林建一委員：感謝游委員讓大家知道曼陀羅這種植物有毒勿嘗試。 

    主席裁示：本會都會農園是全國首創，桃園市政府原民局上週亦 

              至本會農園拜訪交流，期盼衛福組明年爭取第三塊土 

              地。農園自治管理由族人共同管理以臻完善，排水系 

              統請衛福組儘快辦理勘查並請公建組協助。 

肆、 臨時動議： 

   陳美鳳委員：建議在季刊刊出曼陀羅花知識讓民眾知悉。 

   陳  勝委員： 

（一） 曼陀羅以往族人亦會拿來貼額頭會使人興奮。 

（二） 請問經土組原住民故事館 6月份每週六原住民活動

表演時間。 

   沙素娟委員：夾竹桃及曼陀羅都是神經毒，建議家裡不要種植，以 

               免誤觸中毒。 

   洪金玉委員：每年族語朗讀比賽後有得名時，都會發生換指導老師 

               的情形，建議不要中途更換指導老師，每位族語指導 

               老師的口音皆有所不同，因而會影響成績，是否可以 

               讓得名學生的指導老師輔導至全國比賽。 

    洪金玉委員補充說明：建議的是得名學生的指導老師輔導至全國 
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                        賽之間的費用。 

   經土組林組長慧萍說明：原住民故事館 6月份表演時間是 11點至 

                          12點。 

   教文組陳組長海雲說明：已反應至教育局，然因經費有限，所以 

                         去年本會已全額補助原住民指導老師的 

                         費用。 

   主席裁示： 

（一） 請教文組評估且與教育局討論如何處理，並與洪委員

詳談相關細節。 

（二） 6月份請勞工局協助「一例一休」宣導說明；7月份專

題報告請公建組報告原鄉的建設情形。 

伍、散會（14時 35分） 

 
 


